

2013年7月24日

【UDX オープンカレッジ】
第4回フォローアップ総会～認定者活動報告&特別講演～
アンケート結果及びご寄付の報告

2013年7月20日（土）、秋葉原UDXにて開催されました表題セミナーのアンケート結果を、ご報告申し上げます。65名の方にお申し込み頂き、当日は、58名の方が参加され、うち、29名の方からご意見を頂きました（回収率50.0%）。

頂きましたコメントは、判読が難しいもの、表記が適切でないものも含め、原則全て記載し紹介しています。但し、掲載が不適切と考えられる数件のコメントについては、割愛させて頂いております事、ご了承下さい。

当セミナーにて参加者の方々から頂きましたご寄付は6,000円です。頂きましたご寄付はCNJのがん啓発活動などを運営する資金に充てさせて頂きます。皆様のサポートに心から感謝いたします。ありがとうございます。

(1) プログラムに関するご感想を教えてください。

■ 特別講演1：若尾 文彦氏「社会ががんと向き合うために～がん情報発信の立場から～」

① 大変参考になった	69.0%
② 参考になった	31.0%
③ 参考にならなかった	0.0%
④ どちらとも言えない	0.0%
無記入	0.0%

■ 特別講演2：代田 昭久氏「社会ががんと向き合うために～学校教育者としての立場から～」

① 大変参考になった	82.8%
② 参考になった	13.8%
③ 参考にならなかった	0.0%
④ どちらとも言えない	0.0%
無記入	3.4%

■ 認定者活動報告

① 大変参考になった	55.2%
② 参考になった	37.9%

③ 参考にならなかった	0.0%
④ どちらとも言えない	0.0%
無記入	6.9%

～その他、セミナーに参加してのご感想・ご意見等～

- 参加してみて皆様の積極的な活動に心をうたれました。自身の立場で今何が出来るかは何も見えていません。しかし、父を胃がんで失い、兄も前立腺がん、伯父や伯母も膀胱がん、乳がんとまわりにも着実に病が近づいています。今、製薬会社でDI活動をしています。病気、治療、統計、研究等にとっても興味があります。何かにつながっていければと模索中です。
- 1.若尾先生～がん情報の中の広さと内容の豊かさを知り今後活用したい。
2.代田先生～考え方の整理のしかた、強い気持ちと信頼感に共鳴した。
3.BEC、CINの方々～それぞれの活躍の内容、頑張っている姿、心強い。私も頑張らねば！
- 胃と乳がん患者です。受講検討中。今、生かされている命、今後どのように生きていくか、自分に何が出来るか模索中です。大変参考になりました。
- BEC8期の岸本さんからの「ピアサポートのサポーターが必要」なのでは？という提案に共感しました。CIN5期、改發さんの「CINで体験しなかったことを疑似体験できた」というお話に、改めて自分が勉強したかった理由を再確認した。がん制度ドックは良い取り組みだと思う。
- がん情報サービスの情報が更に充実しているようですので、改めて閲覧してみたいと思いました。がんと共に生きる、という社会が目指す方向を実現するため、諸々の制度を整えていくことと同時に、一般の方、患者さんはもちろん、これから社会を担う若い世代への啓発が重要だと感じました。そういう意味で代田先生の活動は大変興味深かったです。認定者の方々のご活躍、大変参考になり、自身にとっても良い刺激となりました。ありがとうございました。
- 代田さんのお話をもっと聞きたかった。子供たちに教育してほしい。
- 発表者のスライド資料をCNUのHPで見られるようにしていただけると、ありがたいです。
- 新しい活用方法の報告もあって嬉しかった。

- なかなか活動をきく機会がないので、良かったです。
- とても参考になりました。
- ①がん情報サービス。これからも大切な信頼のおける情報源として利用させていただきたいと思います。
- ②学校で子供たちにがん教育をしていただくことで、もしがんになってしまった時に正しい情報を得られることにつながるのでは、と思いました。そういった活動に、私も協力できたら、と興味を持ちました。
- まだまだ何も出来ていない状況の自分ですが、活動していらっしゃる方々のお話は参考になりました。ありがとうございました。
- 常に新しい情報をインプットすることは大事なことだと感じました。2 時間で盛りだくさんの内容で勉強になりました。ありがとうございました。
- 教員（小）であり、サバイバーの立場として、第9期へ参加するかどうか検討する機会と思い参加しました。しかし、参加してそれ以上の収穫を得、とても興奮しております。昨年乳がんとわかり、休職して初期治療を行いました。治療しながら自分なりに「がん教育」について調べ、自分でも授業作りをし、教員相手に授業するチャンスはあったものの、復職後授業することはできませんでした。理由は①現場の理解力不足。②カリキュラムがないこと。本日、代田氏の講演を聴き、自分がどう動いていったらいいのか、とても参考になりました。今年は担任をもっていないので（治療に専念するため）来年以降担任となって、まずは自分のクラス、自分の学年、自分の学校と、広めていけるようにやっていきたいと思いました。ありがとうございました。
- BEC 第9期受講生としてこれから講座を受けるものとして、今日のセミナーは大変参考になりました。しっかりと目的意識を持って講座にのぞみたいと思います。今後ともよろしく願いいたします。乱筆乱文すみません。
- いろいろな立場の修了生の方が、各地で色んな活動をしていることがわかって参考になりました。
- 今回、初めて参加しました。全体的にもう少しゆっくりした時間配分を希望します。
- 認定者は各者発表はあったのですが、今後の参考としてまず、「コーディネーターになればこのような活動の場がある」というような統括を聞きたかったです。